

Matthew frappe de plein fouet la République Dominicaine



Saint Domingue, 4 octobre, (RHC).- Au moins 4 personnes sont mortes et plus de 17 000 ont été déplacées en République Dominicaine à cause des effets de l'ouragan Matthew, un ouragan énorme, catégorie 4 sur l'échelle Saffir Simpson de 5 qui est arrivé à l'île de l'Hispaniola, qu'elle partage avec Haïti par cap Tiburon. Le nombre de personnes évacuées est de 8000.

Parmi les morts se trouvent 3 enfants, victimes de glissements de terrain à cause de fortes pluies associées au cyclone.

Les autorités ont appelé la population à être prudente, surtout les personnes qui vivent à proximité des fleuves pour éviter de pertes humaines.

Un fonctionnaire de la Défense Civile a déclaré lors d'une allocution radiodiffusée: "Un frigo ou un électroménager peut être récupéré, pas vos vies". Il a conseillé à la population de ne pas prendre de risques.

Il a fait savoir que 17 mil 751 se sont réfugiées chez des proches ou d'amis.

L'alerte au cyclone persiste pour les 31 provinces de de pays face à la possibilité d'inondations, de la crue de fleuves, des raz de marée et des glissements de terrain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107630-matthew-frappe-de-plein-fouet-la-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba